

Lettre 17 du samedi 1^{er} mai 2021

Confinement vôtre.

« Si quelqu'un reçoit celui que j'envoie, il me reçoit moi-même » (Jn 13, 16-20)

Aujourd'hui difficile de comprendre le sens profond de ce texte, il paraît évident au premier abord... sauf que si l'on regarde bien c'est juste un peu plus complexe...

En prédisant exactement ce qui va se passer Jésus affirme d'une part sa divinité et il conforte les douze dans leur foi. Cela, même si un jour celui qui se dit fils de Dieu, se retrouve crucifié... Il les prévient qu'ils vont assister à des choses pas banales.

C'est justement cet enchaînement de faits décrits dans les écritures qui va démontrer qui Il est. *« Je vous dis ces choses dès maintenant, avant qu'elles n'arrivent ; ainsi, lorsqu'elles arriveront, vous croirez que moi, JE SUIS »*

Il se montre humble et il lave les pieds de ses amis, même ceux de celui qui va le livrer...

A chaque moment de la Passion, les apôtres se souviendront de ce qu'il leur a dit, et surtout de s'accrocher à leur foi. Ils vont subir un traumatisme avec la mort de Jésus, ils prendront même la fuite... Toutefois les paroles qu'Il leur a enseignées les réuniras et ils seront tous là au moment de la résurrection...

Chaque jour nous apporte son lot de surprises, elles sont bonnes ou mauvaises. Il arrive parfois que ces surprises dépassent notre entendement. Parfois c'est un véritable désastre, une catastrophe... et pourtant il nous demande de rester serein.

Lorsque nous voyons le bois de la croix, il nous demande de nous souvenir de ses paroles et de notre engagement de chrétien de notre foi chaque fois que nous sommes déçus par les autres. "Celui qui partageait mon pain, m'a frappé du talon"

Jésus, le tout puissant, le fils du Père, enlève son vêtement et se met à laver les pieds des apôtres, quelle belle preuve d'humilité, quel bel exemple pour demander à chacun de se mettre au service des autres, même de celui qui...

Comment douter lorsque tout sera accompli ... comment ne pas croire ce qu'il nous a enseigné...

Tout est taillé au cordeau tout est millimétré... chaque moment a été mis en place pour que puisse s'accomplir les plans de Dieu de livrer son fils pour notre salut...

Comment alors douter que si l'on aime Dieu, il fera tout pour contribuer à notre bien...

Voilà je pose ça là...

Gardez-vous en bonne santé et protégez-vous...

Ultreia !

Ensemble... plus forts...

Jean-Luc Rouquet

PS : J'ai trouvé ce texte sympa alors je vous l'offre...

« Ne laissez personne venir à vous et repartir sans être plus heureux. » Peut-être tout l'art de la rencontre est-il de faire que l'autre se sente différent après nous avoir rencontré. Chacun ouvre une fenêtre sur le monde, à sa manière et non d'une autre. Et chaque perspective est comme la facette miroitante d'une réalité éparse. Lorsque quelqu'un vient vous rendre visite, donnez-lui de la joie ou de la consolation, donnez-lui des idées ou de l'espoir, donnez-lui de l'énergie ou des mots-graines à faire fleurir. Mais faites en sorte qu'il ne reparte pas comme il est arrivé. Qu'il y ait quelque chose de plus dans sa vie, dans son cœur ou dans ses mains. Et s'il s'agit d'amour ou d'amitié, que le pli de ses yeux et de son sourire creuse l'empreinte de la joie secrète et ineffaçable, et que son ciel intérieur s'illumine de nouvelles étoiles.

François Garagon, Les pensées
revigorantes,